



Une utilisation inattendue du tabac

Rubrique : actualités - Date : lundi 15 février 2010

Une société girondine travaille sur un nouveau procédé qui permettrait de lutter contre le cancer en utilisant la feuille de tabac !

Des variétés anciennes de tabac sont ainsi développées et génétiquement modifiées pour servir à fabriquer des médicaments contre le cancer. Les chercheurs transfèrent un gène supplémentaire dans la plante. Ce gène fabrique ensuite une protéine utilisée dans la lutte contre le cancer.

Cependant, il n'y aura pas de retombées sur les essais avant une dizaine d'année.